



年末年始の行事どうしますか？

現在、新型コロナウイルス感染症対策の意識が浸透していますが、ここ何日かの**感染者数は増加傾向にある状態**です。そこで今回は、年末年始の行事予定についてお聞きしました。

結果としては右の表のとおりとなりました。

クリスマス会に関しては、「**プレゼントやケーキを配る**」町内会が多かったです。また、密を避けるために、「**体育館を借りて行う**」、「**2部構成にし、人数を分ける**」、「**オンラインで行う**」といった工夫をしている町内会もあるようです。

その他の行事については、**雪まつりを実施したり、書初めや、防犯教室**などを行う町内会があるそうです。

学校で**学級閉鎖等**になっている地域の町内会では、開催しないところが多かったです。

	クリスマス会	新年会
開催する	24	6
開催しない	27	45
未定	5	5
令和4年度 開催率	約43%	約11%
令和3年度 開催率	約33%	約22%

回答率56/82(68%)

裏面につづく

市内の様子

- ・朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。**会館の水道の水落としをして、水道凍結防止**をしましょう。
- ・路面が滑りやすくなってきました。**滑りにくい靴**を選ぶなど、足元に気を付けましょう。

今後の予定

- 令和4年 12月13日 歳末地域安全運動市民集会
- 令和5年 1月17日 町内会活動永年功績者表彰式
- 令和5年 1月中旬 電気料金助成金申請書類送付

※新型コロナウイルスの影響により変更となる場合があります。

担当の一言

年内の「はにほう」の発行は、今月号で最後となります。至らない部分が多々あったかとは思いますが、ご協力ありがとうございました。よいお年をお過ごしください。

水間

新年会に関しては、開催しない町内会がほとんどという結果となりました。開催される町内会では、「**飲食はせずに、顔合わせのみ**」、「**会館で行うのではなく、より広いアルテンで行う**」といった工夫をされていました。

去年も同じ質問をさせていただきましたが、依然として、活動再開は厳しいと思いましたが、去年よりも、前向きに検討している町内会が、多かったようにも思いました。



歳末地域安全運動 市民集会

日時:12月13日(火)
午後5時30分
文化会館ホール
ミニコンサート開催します、
パレードはありません

皆様のご参加
お待ちしております。

「はにほう」が掲載されているページのQRコードです。
白黒印刷で回覧している場合や、印刷が見にくいなどあれば、こちらのQRコードをご活用ください。



町内会連合会からのお知らせ

令和4年度研修講習会の
参加申し込みの受付をしています！
開催予定日：令和4年12月20日(火)
受付〆切：令和4年12月9日(金)

令和4年度町内会活動永年功績者表彰式のご案内を送付しました。
開催予定日：令和5年1月17日(火)
受付〆切：令和4年12月22日(木)



ラインの
友達登録
QRコード

皆様のご参加
お待ちしております！

市民生活課からのお知らせ

行事を開催したいけれども、会館などの場所がないとき

町内会館がない町内会は、コミュニティセンターの部屋を利用料金なしで借りることができます。

また、他の町内会と合同で行うことを検討してみませんか。総世帯数400世帯以下の町内会と合同で事業を行うと、助成金がでます。(最大5万円)

餅をのどに詰まらせないように気を付けましょう

市内に限らず、毎年、年末年始に餅がのどに詰まって窒息死する例が後を絶ちません。なるべく小さく切ったり、ゆっくりよく噛んでから食べるようにしましょう。

何かあれば市民生活課までご連絡ください。